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一本松支所庁舎を新たに建設したいとの町の意向について〜愛南
町の急激な人口減少と、全国平均のすでに約３倍ある公共施設の
膨大な維持費が将来にわたり町民の大きな負担となることが予測さ
れているなか、なぜ新築の検討が必要なのか。まずは町民への説
明が必要ではないか等について

公共施設管理計画の実効性を確保するために

旧西海中学校とその周辺を西海地域約1,100人の広域防災拠点と
する目的で新たな町道（旧西海中学校〜旧西海有料道路、4m幅、
356.3m）を４年かけて建設する（事業費1億6,780万円）計画につい
て、その位置づけと防災の優先順位について

愛南町豊かな自然と調和のとれた再生可能エネルギー電気の発電
の促進に関する条例の早期改正を求める

3 少林　法子 答弁分割

学校の統廃合の進捗状況と今後の予定について

1 金繁　典子 答弁分割

2 池田　栄次 答弁分割

新型コロナワクチン追加接種と５歳から11歳のワクチン接種について

防災力向上に、気象防災アドバイザーの活用を

アコヤガイ稚貝の大量死について
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